



Kodim 1710/Mimika Gelar Upacara Peringatan Hari Juang TNI AD Ke-79

Ahmad Rohanda - [GARDAMEDIA.ID](https://gardamedia.id)

Dec 15, 2024 - 12:04



Timika - Kodim 1710/Mimika melaksanakan upacara dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD Ke-79 di Lapangan Upacara Makodim 1710/Mimika, Jalan Agimuga Mile 32, Distrik Kuala Kencana, Kab. Mimika. Minggu (15/12/2024).

Peringatan Hari Juang TNI AD Ke-79 tahun 2024 ini mengusung tema "TNI AD Berjuang Bersama Rakyat". Yang menjadi cerminan dari jati diri kita sebagai Tentara Rakyat, Tentara Pejuang, Tentara Nasional dan Tentara Profesional.

Tema ini mengingatkan kita bahwa kekuatan TNI AD tidak hanya berasal dari kedisiplinan dan kemampuan militernya, tetapi sinergi yang kokoh dengan rakyat. Dari rakyat kita berasal, bersama rakyat kita berjuang dan untuk rakyat kita mengabdikan diri. Prinsip inilah yang menjadi jiwa perjuangan kita dalam menjalankan amanah sebagai pelindung Bangsa.



Kepala Staf Brigade Infanteri 20/IJK Letkol Inf Morisson Candra Karundeng selaku Inspektur upacara membacakan amanat dari Panglima Besar Jenderal Sudirman dan amanat Kepala Staf Angkatan Darat Jendral TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc.

Selaku Kepala Staf Angkatan Darat dan pribadi, saya menyampaikan "Selamat Hari Juang TNI AD Tahun 2024", kepada segenap prajurit dan Pegawai Negeri Sipil TNI AD beserta keluarga, disertai dengan rasa terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas pengabdian saudara sekalian selama ini.

Hari Juang TNI AD yang kita peringati setiap tahunnya ini adalah hari bersejarah yang menjadi tonggak perjalanan Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat. Peringatan ini membawa kita kembali mengenang perjuangan para pahlawan bersama-sama dengan seluruh rakyat Indonesia, khususnya dalam mempertahankan kedaulatan negara dan kemerdekaan bangsa.

Pada kesempatan ini, saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh lapisan masyarakat, pemerintah daerah, dan semua pihak yang telah mendukung tugas-tugas TNI AD. Mari kita lanjutkan perjuangan bersama ini demi Indonesia yang lebih kuat, sejahtera, dan bermartabat. Saya juga mengajak seluruh komponen bangsa untuk terus bersatu, saling mendukung dan bersama-sama mewujudkan visi besar Presiden Bapak Prabowo menuju Indonesia Emas 2045 secara gemilang. (*)